



H. Cámara de Diputados de la Nación

PROYECTO DE DECLARACIÓN

La Cámara de Diputados declara:

Repudiar las amenazas recibidas mediante la red social X (ex Twitter) a Alejandro Lipcovich, trabajador del Hospital Garrahan y Secretario General de la junta interna de ATE por parte de “trolls” oficialistas, quienes de manera anónima atacan y amenazan con total impunidad.

Asimismo, denunciar que estas amenazas y ataques hacia un trabajador que es un referente y activista sindical, se da en el marco de la enorme la lucha que viene protagonizando junto a sus compañeras y compañeros en defensa del presupuesto para la salud pública, los salarios y las condiciones de trabajo frente al ajuste brutal del gobierno de Javier Milei.

Romina Del Plá

Nicolás del Caño

Myriam Bregman

Alejandro Vilca

Christian Castillo



FUNDAMENTOS

Sr. Presidente:

En las últimas horas, Alejandro Lipcovich, trabajador del Hospital "Prof. Dr. Juan P. Garrahan" y Secretario General de la junta interna de ATE viene recibiendo continuas amenazas y ataques por parte de cuentas anónimas de la red X (ex Twitter).

En un contexto de luchas crecientes, trolls del oficialismo han amenazado y difamado a Alejandro Lipcovich, quien viene de ponerse a la cabeza de la lucha por presupuesto para salud pública y por los salarios y las condiciones de trabajo de sus trabajadores frente al ajuste brutal que impulsa el gobierno.

Lipcovich fue víctima de ataques con amenazas de trolls libertarios en redes sociales, quienes difundieron su dirección y su DNI, entre otros datos personales, después de que los trabajadores del hospital hicieran una protesta en el sector de la dirección, donde no hay pacientes internados, como sostenían los trolls.

El ajuste en los principales hospitales del país ya se empieza a sentir. Hay enfermeras por debajo de la línea de pobreza, los insumos empiezan a faltar o deteriorarse: el mismo día de la protesta, no había gasas de repuesto en quemados, por falta del papel que las mantiene estériles. Medicamentos básicos que se dispensaban a demanda, hoy empiezan a cortarse.

Los trabajadores son los que enfrentan la paupérrima situación en la que se encuentra el hospital, como lo hicieron el año pasado cuando el hospital colapsó por la cantidad de casos de niños con neumonía. El desborde fue tal que había niños internados en los pasillos y hasta en aulas, y se suspendieron cirugías y diversos procedimientos mientras el gobierno precarizaba y flexibilizaba la calidad de atención. En tanto, la Junta Interna de ATE del Hospital Garrahan emitió un comunicado titulado "Colapso en el Garrahan: niños internados en pasillos y aulas", denunciando la situación que atraviesa la institución

de salud pediátrica, junto con contundentes imágenes que evidencian la problemática, y exigiéndole una respuesta al gobierno nacional.

Estas amenazas y ataques son otro claro ejemplo de que el gobierno que habla de la LIBERTAD, es justamente lo que no permite que haya: desde amenazas a periodistas, censuras, levantamiento de programas de TV, implementación del protocolo “antipiquete” y represiones son la regla de este gobierno.

Por todo lo expuesto solicito el acompañamiento de este Proyecto de Declaración.